里香子 置賜総合支庁長

これまでのキャリアパス

昭和62年度入庁

-般級

東南置賜地方事務所、農業経済課、教育委員会総務課、 人事委員会事務局総務課

係長級

人事委員会事務局総務課、障害福祉課 主杳級

置賜総合支庁企画振興課、置賜総合支庁農業振興課 課長補佐級

置賜総合支庁福祉課、置賜総合支庁地域振興課、 子育て支援課

課長級

村山総合支庁子ども家庭支援課長、 危機管理課復興・避難者支援室長、子育て支援課長 次長級

農林水産部次長、置賜総合支庁保健福祉環境部長 部長級

置賜総合支庁長(R5から現職)



配属されて以降、本庁と置賜 育て支援、福祉、農林などの分 育て支援、福祉、農林などの分 をしてこられたと感じています。 をしてこられたと感じています。 をしてこられたと感じています。 をしてこられたと感じています。 たが、協力しながあり、そのつなが をしておいかとか男性部下への にとんど性別は意識しないと思わ にとんど性別は意識しないではます。 はとんどは没職があがっても、 にまたが、協力しながら仕事を進め をしてきたように思います。 にまたが、協力しながら仕事を進め であることでたよりないと思わ ないく中で次第に意識しないと思わ は合支庁で市町の職員が少な でしてきたように思います。 に民の方々と連携して行った仕 画例でする。 賜ウ でイ企)課 地 域ル時 ズ代に

福祉、地方事

たま応援隊」を組織し、ロケウィングガールズ列車」、ウィングガールズ列車」、イ東北学生音楽祭」など様々なイベントを行いました。福祉課時代には、子育て支援団体の皆さんと一緒に「おきたま子育て応援ガイド」のおたま子育で支援のイベントを行いました。置賜地域に初めての病児保育施設が川西町にできる際に、川西町からのにできる際に、川西町からのにできる枠組みとなるよう。とれも、県だけではできなが、場だけではできない。 きた取り、果だり 組のけ 組みだったといではできな

い。 困難な状況下にあったとき、どのよ

世事上の困難な状況というのは、個人で乗り越えられるものではないと考えています。あくまでも、組織の中で課題に対する意識を共有し、組織の中で課題に対する意識を共有し、別見えてくることがあると思います。その中でも、いかにと防災くらし安心部、現場を探るかかと思います。そうする中で、解決の糸口が発生した際、知事をトップとしてを図りながら、打開策を探るかかと思います。そうする中心に対応しました。マニュアルはあったものの初めてのこと、手で関係団体の方々の御協力をいたでき、無事防疫処理を終了できました。

ごののの 後の治療 個 人的には、2年前農林水産が防疫処理を終了できました。 Aをはじめ、部の皆さんには大変治療が必要になりました。 をはじめ、 病気が見つかり、 2年前農林水産部次長 の理解と家族の支がら療養させてい 手術とそ

います。

掛けていることを教えてください。 社会や環境の変化 現在、仕事をしていて思うことや心

らに多くなるよういると感じます。 たち県職員の仕事も大きく変わってきて それ に多くなるように思います。 5く聞き、手を携えながら課題だも、基本は変わらず、関係 |面することもこれからさ いままで経験したこと に進めようというんながら課題解決

声をよく聞き、手を携えながら課題解決に向けて、少しでも前に進めようというとりが仕事にやりがいを感じる働きやすとりが仕事にやりがいを感じる働きやすとりが仕事にやりがいを感じる働きやすい職場を作ることです。変化の大きい時代だからこそ、いろいろな意見を交わし代だからこそ、いろいろな意見を交わしい職場にしたいと思っています。

でも、以

れ以外

ŧ

一助けてもら

いました。

それ

1

いつもバタバタしても、プライベート

ていました。トは子ども中心の生活で、

プライベートの過ごし方を教えてくださ 庭生活の両立について心掛けていること、進について実践していること、仕事と家 自身のワーク・ライフ・バランスの推

部活の「おっかけ」が趣味のような生活で話や送迎なども比較的しやすく、スポ少や配属していただいたので、子どもたちの世配は、置賜総合支庁に

同居している両親に保育園の送迎を頼み、息子が3人いて、子どもが保育園時代は、いう気がしますが…。2歳ずつはなれて生活の両立が果たしてできているのかと 家事は相当手抜きなので、仕事と家庭



「電動モビリティ地域共創コンソーシアム」 設立調印式~

て自分のだれます。 合う時間 「間が自分にとってとても大切だと感の表現を探りながら、お花に向かいや場との出会いがあって、無になっプがあるかもしれません。その時々イメージされる「いけばな」とは ています。 いけばなを習 のこぎりやドリルも使います。草月流のいけばなは、なを習っていて、華道展に うと、 ます。 に出 と

[葉が やつながりがあることが、りますが、職場以外でもいーク×ライフ×ソーシャル」 るような気がします。 ル」という

ヷヿ 11 、ます。

市町等重要事業要望



~休日の様子~ 華道展にて

目標があれば、教えてください 管理職の魅力ややりがい、今後の

色が変わります テージが上がるごとに、見える景

理

職がほ

んの少

数だった時

ります。 ることになります。 のではなく、部下の管理職になると、 映しやすくなり、 くなりますが、自分の 施策を作り上 なり、やりがいも大きくなが、自分の思いを施策に反ります。もちろん責任が重作り上げ、みんなで実行す、部下の意見をまとめなが、部下の意見をまとめなが、 自分が業務を行う

段に 方々とお話する機会も 々とお話する機会もいただき、学ぶに担当分野が幅広くなり、様々な支庁長になって、これまでよりも格 を傾け、 からも、部下の皆さんのt 考えることが多くありま て、 ばと思ってい 働 、地域の課題解決に向けて思っていますし、地域の声働きやすい環境づくりをし 組地 部下の皆さんの声をよ 考えて ず。

ん

 \mathcal{O}

力になり

ります。

す。そして、その一つ一つの仕事が皆す。やってみると、なんとかなるものの力を抜いて取り組んでほしいと思いえられた仕事は、尻込みせず、かつ、仕事につくことになると思いますが、女性活躍の流れもあって、いろいろ ません。
ちな性だから」と気負う必要はありのがんばりがあって今があるわけですが、のがんばりがあって今があるわけですが、のがんばりがあってくださいました。そめに」とがんばってくださいました。そ のい、ろでま肩与な

にほ困健い。そしていた。 す。 はしいですし、四ったときは、 が一番です。 家庭自分のことは後回 て .たら寄り添ってほしいと思いてすし、ほかの人が困っている」きは、遠慮せず、助けを求め 自分自身を大切にしてくださ のことも含めて、しにしがちですが といと思いまいっているの ć

期い きと、 ていから がのがし VI 時代、 活躍され 皆さん ることを が 1 き



後輩女性職員へメッセージをお願い